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第４回 岩国市中心市街地活性化協議会 

ワーキンググループ会議 会議録 

 

日時 令和 7年 1月 30日（木）13時 30分～14時 00分 

場所 岩国総合庁舎２階 共用第１会議室 

 

議事 

１．はじめに 

・第３回ＷＧ会議内容の共有 

２．協議事項 

・第３期計画（素案）について 

・策定に向けた今後の流れについて 

・その他 

 

配布資料 

・次第 

・第３期計画（素案） 

 

議事の経過 

１．はじめに 

・第３回ＷＧ会議内容の共有 

（事務局より、第３回ＷＧ会議内容の共有） 

第３回ＷＧは 11月 26日に開催し、協議事項としては、「第３期計画の素案の検討」につい

て協議いただいた。第２期の計画の概要、課題等の共有後、それらをもとに第３期計画の

素案を作成していくということで、岩国市商工振興課からテーマや基本方針についての説

明をさせていただいた。計画の区域については、(仮称)東部地域産業振興センターの整備

を見据えて一部区域を拡げることや、目標指標の確認、新規の事業等についてご説明させ

ていただいた。 

本ＷＧ会議は今回が最後の回となっており、これまで検討してきた計画（素案）を計画（案）

とするための採決をお諮りする予定となっているため、よろしくお願いしたい。 

 

２．協議事項 

・第３期計画（素案）検討について 

（事務局より第３期計画（素案）について説明） 

 

リーダー  ただ今の説明について、ご質問やご意見はあるか。 

委 員 前回、居住人口を増加させるという話が出ていたが、単に人口を増やすので

はなく、どのような人に住んでほしいのかということについて、具体的に考

えているか。例えば高齢者や子育て世帯などの想定によって、必要な施設が

変わってくると思う。 
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事 務 局 具体的な枠は設けていないが、例えば子育て世帯であれば、えきまえ保育園 

が建て替わってくることによって住みやすくなる、再開発ビルができてそこ 

に居住スペースを創出する、周辺でまちなか再生事業などを推進することに 

より魅力的な店舗が増加するなど、駅周辺の賑わいを創出することを考えて 

いる。 

委 員 現状では、高齢者向けのマンションが多いと聞いている。実際にまちのにぎ 

わいや活性化につなげるのであれば、もう少し若い世代の増加が必要。例え 

ば、駅前周辺ではマンションでもよいと思うが、例えば地域内の一戸建てを 

希望する子育て世代や広島に勤めている世帯がいれば、駅の近くに保育園が 

あるとよいなど、長期スパンで考えるのであれば、機能としてそういったこ 

とも加味すると良いのではないか。 

委 員 今後、街づくり岩国がディベロッパーと意見交換をされると聞いている。第

３期計画に居住人口を増やすという目標が入っているということを伝えて

いくことも取組の１つではないか。 

委 員  私たちは商店街に育てられたメンバーが多い。例えば学校にあがるときは商 

店街で鞄を買ってもらい、高校を卒業する時には駅前でスーツを買い、同窓 

会は麻里布辺りが中心となる。そういったことを新しく来られた方に何かし 

ら情報発信したいと考えている。いわゆる歴史や文化、思いを伝えるまちづ 

くりをしていきたい。新しいビルが建って新しい方が来られたときに、過去 

にどんなことがあったか。慰霊祭も含めてそういったことが紹介できればよ 

い。 

事 務 局 計画（素案）に歴史や文化を伝えようという文章自体は入っていないが、商 

店街や街づくり岩国などが協働でまちの営みを盛り上げていこうという内 

容を入れさせていただいている。長い間一緒にやってこられた伝統や空襲の 

記録など、このまちに住まわれている方に伝えていきたいことをつなげてい 

けるとよいと考えている。 

リーダー 他になければお諮りしたい。皆さまからいただいたご意見等を踏まえて、こ

の計画（素案）を、「第３期岩国市中心市街地活性化基本計画（案）」として

よろしいか。賛成の方は拍手をお願いします。 

一 同 （拍手） 

リーダー 全員一致ということで、案とさせていただきたい。 

 

・策定に向けた今後の流れについて 

（事務局より説明） 

事 務 局 本日のＷＧメンバーの方々のご意見を参考にさせていただき、必要箇所を修 

正した後、計画案としてパブリックコメントを実施する。パブリックコメン 

トの募集については、２月１日号の市報に掲載し、２月５日から３月６日ま 

での間で広く市民からの意見を頂戴する。パブリックコメントで寄せられた 

意見を参考に必要箇所を修正した後、３月の中心市街地活性化協議会で最後 

にご意見をいただき、基本計画を完成させる。 
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委 員 大幅に変更等が出ればまた協議する形になるか。 

事 務 局 計画内容等の変更を行う場合は報告等をさせていただきたい。 

委 員 内容についてはＷＧリーダーに相談していただきたい。 

委 員 協議会はいつ頃開催予定か。 

事 務 局 確定ではないが、案として３月２５日を考えている。 

・その他 

事 務 局 これまで全４回にわたり、ＷＧリーダーをはじめ、委員の皆様には第３期岩

国市中心市街地活性化基本計画の策定に向けてご審議いただきありがとう

ございます。皆様方からいただいた貴重なご意見については、今後のスケジ

ュールに沿って、反映させていただき、３月末の中心市街地活性化協議会を

経たうえで、市の方で年度内には策定する予定となっている。来年度以降は

基本計画に沿ったまちづくりを進めていくことになるがこの度の計画はつ

くることが目的ではなく、絵に描いた餅にならないように、新しい計画に沿

って中心市街地の活性化に向けたまちづくりに取り組んでいくため、引き続

きご協力をお願いしたい。 

 

 


